
Blüten von Heute

Beitrag von „Thomas“ vom 12. Juni 2010, 22:58

Hallo Sabine,

danke fürs nachmessen. Also von der Blütengröße her finde ich sie schon mal nicht schlecht 
und die lange Uranusröhre scheint auch nicht vererbt worden zu sein. 

Ich denk auch da steckt einiges drin 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/279-bl%C3%BCten-von-heute/&postID=4391#post4391
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